



# Restitution du Module de réussite 6ème : Théâtre

publié le 02/03/2023

## Descriptif :

Présentation publique de la scène travaillée pendant six semaines avec les 6èmes.

Vous voulez avoir une petite idée de ce qui s'est fait avec vos enfants dans le cadre de l'atelier théâtre...?

Voici le lien vers une vidéo pour vous donner une petite idée du travail fait par les 6èmes en module de réussite théâtre.

<https://www.youtube.com/watch?v=gj94cYDOWec>

C'est le fruit de six semaines de travail (à raison de deux séances par semaine). La saynète sur laquelle nous avons travaillé, intitulée "Roro et Dudu" et écrite par Alain Gauré, nous a permis, en amont, de travailler de nombreux éléments fondamentaux dans la pratique théâtrale : la mobilisation des différentes parties du visage (notamment le front, les sourcils, les yeux...port du masque oblige !) ; le travail de chœur ; l'équilibre du plateau, la machine, la gestion des accessoires, etc.

Durant le peu de temps dont nous disposions, les progrès des élèves ont été considérables. Et la présentation qui a été faite à un groupe de 6èmes était de très grande qualité. La vidéo ne leur rend pas du tout justice : le hall est d'abord très sombre. Par ailleurs, sur la fin, le son devient vraiment médiocre !

Les élèves ont su repousser leurs limites et ont fait des choses qu'ils ne s'imaginaient pas capables de faire ; ils peuvent être fiers d'eux. J'ai eu beaucoup de plaisir à travailler avec eux. J'ai admiré leur capacité d'adaptation : le jour de la restitution, ceux qui avaient manqué plusieurs séances d'affilée ont dû monter dans le train en marche pour le grand saut de la restitution devant public, un 1/4h plus tard.

En outre, ce jour-là, nous avons à déplorer de nombreux absents... dont certains s'étaient dépensés sans compter lors des séances précédentes.

Il a donc fallu, séance tenante, redistribuer les bouts de texte de tous ceux qui manquaient. Il est vraiment dommage que tous n'aient pas pu être là, parce qu'ils méritaient bien de montrer le résultat de leur travail à leurs camarades des autres classes et parce que le grand nombre d'absents a nui, malgré tout, au rendu, qui n'était pas à la hauteur de ce qu'il aurait dû/pu être avec l'ensemble du groupe.

Bravo quand même à tous !